



楠隼 Letter

～ またるべき日のために ～

鹿児島県立
楠隼中学校
楠隼高等学校
第40号
令和5年1月発行



寮マッチ ～充実した寮行事となりました～

12月10日（土）に寮マッチを行いました。今年度も「4 択ドボンクイズ」、「クイズ&ニュースポーツ」、「ドッジボール」、「戦闘中」、「雑巾がけレース」など生徒の工夫が光るユニークな種目を実施しました。企画立案からオープニングムービーの作成、運営と、寮生徒会やフロア長、副フロア長のこだわりや工夫が随所に見られました。

寮マッチでは、例年1棟から5棟のフロアごとに中高混成のチームが生まれ、体力と頭脳で競い合います。特に、雑巾がけレースは人気種目で、今年度も高校生による白熱したMCが会場を大いに沸かせました。

結果は、雑巾がけレースの優勝が3棟1階、総合優勝が2棟1階でした。今年度の寮マッチも寮内の団結をより一層深めた素敵な寮行事となりました。



「第6回佐賀さいこう!企画甲子園」鹿児島予選会優勝

11月12日（土）に行われた「第6回佐賀さいこう!企画甲子園」（令和5年1月29日(日)開催）の鹿児島県予選会に楠隼高校から「きもつきず」、「キバレKAGOSAGA project」の2チームが参加しました。

その結果、見事「キバレKAGOSAGA project」チームが優勝し、鹿児島県代表として佐賀県に派遣されることになりました。

本大会に先立ち、12月10日（土）・11日（日）に、「第6回佐賀さいこう!企画甲子園」に参加する佐賀県のチームと共に、本校のチーム「キバレKAGOSAGA project」が、プレゼンに関する基礎学習や発表内容のブラッシュアップを目的としたワークショップ合宿に参加しました。合宿場所は、波戸岬少年自然の家（佐賀県唐津市）でした。その様子は、かごしま国体のWebページで紹介されています。是非御覧ください。

